



Fiche n° 7 : Les services de vélo en location longue durée en zones peu denses

Cerema. Centre d'études et d'expertise sur les risques, l'environnement, la mobilité et l'aménagement (Administration). Auteur

Edité par Cerema. Bron - 2023

En déployant un service de Vélo en location longue durée (VLD), une collectivité territoriale permet à ses citoyens de tester l'usage du vélo et d'utiliser un vélo sans en assumer la propriété. Un service de location VLD permet ainsi : • à des personnes non motorisées d'accéder à une solution de mobilité et de pouvoir se déplacer de façon autonome ; • à des personnes motorisées d'utiliser le vélo plutôt que la voiture, et d'envisager notamment pour les ménages bi-motorisés de se séparer de leur « 2e véhicule ». Les services de VLD peuvent être une réponse adaptée aux territoires peu denses, et complémentaires à d'autres services de mobilité intégrés dans un bouquet de service multimodal adressé à l'ensemble des habitants du territoire.

Appartient à la série de fiches "Boîte à o..

Contrat

LIBRE

Langue

français

Description physique

12 p.

Date de publication

2023

Collection

Les ressources

Appartient à

Boîte à outils - Mobilités en territoires peu denses. Cerema

Public visé

Technicien.ne

Direction de production

• Cerema Territoires et ville

Domaine d'activité

Mobilités

Secteur d'activité

• Connaissance, modélisation et évaluation des mobilités

Thesaurus Cerema

- Aménagement et équipement de mobilité
- Vélo en libre service (VLS)

Plus d'informations.